

## Familien in Not Damit Hilfe erreichbar ist



Das Sozialpädiatrische Zentrum Trier bietet entwicklungsgefährdeten Kindern kompetente Förderung. Eine Leistung, die bereits für einige Familien in der Region unerreichbar war, weil die Anfahrtskosten nicht aufgebracht werden konnten. *Zeichen der Hoffnung* half unbürokratisch bei der Anreise.

## StelzArt Workshop mit Perspektive



Im Hort Ambrosius wachsen sozial benachteiligte 9-13-Jährige über sich hinaus. Unter Anleitung eines professionellen Artisten entdecken sie neue Fähigkeiten und erfahren Wertschätzung, die ihnen im Alltag oft versagt bleibt. Lebendiges Lernen, unterstützt von *Zeichen der Hoffnung*.

## Geben Sie ein Zeichen der Hoffnung

Zeichen der Hoffnung hilft Menschen in unserer Region, die manchmal deutlich sichtbar, manchmal im Verborgenen in Not geraten sind.

## Zeichen der Hoffnung

Stiftung des Caritasverbandes Trier e. V.  
Jesuitenstraße 13  
54290 Trier

stiftung@zeichenderhoffnung.de  
www.zeichenderhoffnung.de

Kontakt  
Andreas Schäfer  
0651 2096-502  
andreas.schaefer@zeichenderhoffnung.de

## Stiftungskonto

Name Zeichen der Hoffnung  
Bank Pax-Bank Trier  
IBAN DE55 3706 0193 3017 0100 17  
BIC GENODED1PAX



# HILFE HAUTNAH

FÜR MENSCHEN IN UNSERER REGION



Caritasverband  
Trier

# HILFE HAUTNAH IST PRAKTISCH

## Hilfe Hautnah

Wenn öffentliche Mittel fehlen oder Hilfe schnell erfolgen muss, ist unsere gesellschaftliche Solidarität und christliche Fürsorge gefordert - unbürokratisch, flexibel und offen für neue Ideen.

Durch die Einsparungen der öffentlichen Hand bei der Finanzierung der Wohlfahrtspflege wird es auch für den Caritasverband Trier immer schwieriger, das notwendige Hilfesystem aufrecht zu erhalten. In der täglichen Arbeit müssen wir zunehmend Lücken mit eigenen Mitteln schließen.

Unsere Stiftung *Zeichen der Hoffnung* wurde geschaffen, um kontinuierlich und nachhaltig die Arbeit der vielen professionellen Fachkräfte und engagierten ehrenamtlichen Mitarbeiter zu ermöglichen.

Dazu bitten wir Sie um Ihre Hilfe.

Dr. Bernd Kettern  
Direktor des Caritasverbandes Trier



## Netz der Hilfe

Die Caritasstiftung *Zeichen der Hoffnung* steht für Hilfe hautnah, für Unterstützung, die direkt ankommt. Denn sie ergänzt das Netz der Hilfe für unsere Region. Im Laufe der Jahrzehnte ist es durch die Einrichtungen der Caritas entstanden. Ganz nah an den Problemen der Menschen.

Ein Netz für schnelle Unterstützung bei Krankheit, familiären Krisen und anderen Notlagen. Zur Förderung von Projekten für Ausbildung, Integration, Pflege und vielen weiteren Hilfen zum Leben.

Ihre *Zeichen der Hoffnung* ermöglichen ein Engagement mit Initialfunktion, das oftmals entscheidende Impulse gibt, zum Wandel im sozialen Bereich und im öffentlichen Bewusstsein.

## Hilfe mit Zukunft

Unsere Stiftung *Zeichen der Hoffnung* arbeitet nachhaltig, weil Projekte aus den regelmäßigen Erträgen des Stiftungsvermögens finanziert werden.

**Ihre Zustiftung** vergrößert das Stiftungsvermögen, für höhere Erträge zur kontinuierlichen Förderung der caritativen Arbeit.

**Ihr Stifterdarlehen** ist eine Zustiftung auf Zeit. Die Erträge kommen den Stiftungsprojekten zugute.

**Ihr Stiftungsfonds** zeigt deutlich Ihre persönliche Bindung: durch die Ziele, die Sie setzen und den Namen, den Sie Ihrem Fonds geben. So können Sie persönlich für Ihre Anliegen und um Zustiftungen zum Fondsvermögen werben.

**Ihre Stiftung.** Unter dem Dach der Caritasstiftung ist die Gründung Ihrer Stiftung besonders einfach und die Förderung Ihrer Anliegen dauerhaft garantiert, zu Ihren Lebzeiten und darüber hinaus.

## Hilfe, die Zeichen setzt

Mit Ihren *Zeichen der Hoffnung* können Sie gezielt die Menschen und Anliegen unterstützen, die Ihnen besonders wichtig sind. Unsere Mitarbeiter beraten Sie gerne bei inhaltlichen Fragen, organisatorischen Aspekten und der steuerlichen Berücksichtigung.



HILFE HAUTNAH IST WICHTIG FÜR MENSCHEN IN UNSERER REGION